

DOI: 10.18572/1812-3805-2019-12-15-20

Всенародное голосование по проекту Конституции Российской Федерации 12 декабря 1993 года, как народный акцепт общественного договора: 25 лет спустя

*Тарабан Николай Александрович,
преподаватель Южного университета
(Институт управления, бизнеса и права)
nick-nt@mail.ru*

В статье осуществляется историко-правовой анализ Всенародного голосования по вопросу принятия Конституции Российской Федерации 12 декабря 1993 года. Исследуя сущностный аспект Конституции Российской Федерации, автор выделяет в ней свойство Общественного договора государственной власти и гражданского общества, в связи с чем рассматривает народный плебисцит в качестве акцепта гражданским обществом Общественного договора.

Ключевые слова: Конституция РФ, Всенародное голосование, теория народного суверенитета, теория общественного договора, акцепт, реформа государственно-политической системы.

The National Vote on the Draft of the Constitution of the Russian Federation on December 12, 1993 as Popular Acceptance of the Public Agreement: 25 Years Later

*Taraban Nikolay A.
Lecturer of the Southern University (IMBL)*

The article provides a historical and legal analysis of the nationwide vote on the adoption of the Constitution of the Russian Federation on December 12, 1993. Exploring the essential aspect of the Constitution of the Russian Federation, the author singles out in her the property of the Social Contract of state power and civil society, in this connection, she considers the people's plebiscite as an acceptance of the Social Contract by civil society.

Keywords: Constitution of the Russian Federation, nationwide voting, theory of popular sovereignty, theory of social contract, acceptance, reform of the state-political system.